



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 07. Mai 2013

P130647

Ratschlag betreffend Ausrichtung von Betriebskostenbeiträgen an BaselArea - Wirtschaftsförderung Basel-Stadt und Basel-Landschaft für die Jahre 2014-2017

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

BaselArea, die Standortpromotionsorganisation für die Kantone Basel-Stadt, Basel-Landschaft und Jura sowie für das Fricktal soll auch in den Jahren 2014 bis 2017 Betriebskostenbeiträge vom Kanton Basel-Stadt erhalten. Mit dem Totalbetrag von 3.03 Mio. Franken für die Jahre 2014 bis 2017 wird die BaselArea gegenüber heute ein unverändertes Betriebsbudget aufweisen. Auch in Zukunft sollen in beiden Basel die Kantone und die mitbeteiligten Wirtschaftsverbände die BaselArea paritätisch finanzieren. Der Regierungsrat wünscht – im Einvernehmen mit den übrigen Trägern der BaselArea - dass der Kanton Jura per 2014 Vollmitglied wird und dass die Kooperation mit dem Kanton Aargau für das Fricktal weiter geführt werden kann.

